

# 西 ～にし～

Good News

## ■八王子桑志高等学校「ハリハリ隊 出動！（2回目）」

令和5年11月23日（木・勤労感謝の日）に、八王子市内のショッピングモールで、本校自転車競技部生徒が交通安全キャンペーンに参加しました。

今年度、自転車競技部の生徒は日頃の活躍が評価され、八王子警察署から自転車安全利用アンバサダーに任命されており、今回で3回目のイベント参加となりました。

当日は、八王子警察署の署員の皆さんと共に、ショッピングモールの利用者に交通安全グッズを配布したり、靴のかかとに反射シールを貼ったりするなど、安全な自転車利用を呼びかけました。

反射シールを貼る「ハリハリ隊」の活動は今回で2回目、初めのうちは遠慮がちだった生徒も「ありがとう」と声をかけられ、積極的に交通安全を呼びかけることができました。また、多くの方から「部活動がんばってね」と声をかけていただき、今後の活躍を心に誓った「ハリハリ隊」でした。  
（副校長・町田 久美）



自転車の  
スポーク  
に反射板  
を取り付  
けました



靴のかか  
とに反射  
シールを  
貼り付け  
ました



【グッズの配布】



【八王子警察署の皆さんと記念撮影】



【ハリハリ隊のポーズ？】

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

【[令和5年度GoodNews](#)】 【[令和4年度特集号](#)】 【[令和4年度GoodNews](#)】 【[令和3年度GoodNews](#)】